

VÍA CRUCIS A RITMO DE BOWIE EN LA PASTORA



El malagueño Lazarus recorre las estaciones de La Pasión en catorce cuadros abstractos que combinan rock y mundo cofrade P36

SIN RASTRO JUDICIAL DE LOS AL-THANI MIENTRAS SIGUE EL PROCESO P30

El PSOE de Málaga planta cara al Gobierno y se suma a la petición de suprimir el peaje

Los socialistas apoyan en Diputación la moción del PP tras el rechazo de Dani Pérez y María Jesús Montero

El grupo socialista de la Diputación desoyó la posición de su partido y ayer votó a favor de una moción del PP en la que se pide al Gobier-

no central que suprima el peaje en la autopista de la Costa del Sol mientras llega el tren litoral a Marbella y Estepona. La propuesta, ade-

lantada el 8 de febrero en el programa 'La Alameda', de SUR y 101TV, por la presidenta popular, Patricia Navarro, ya se había topado con

el rechazo de dirigentes socialistas, entre ellos del secretario provincial, Dani Pérez, y de la vicepresidenta María Jesús Montero. P4

EL CAMPO SE ECHA OTRA VEZ A LA CALLE

Una nueva tractorada congrega a 1.000 agricultores en la capital en una jornada sin incidentes

P2Y3



La cabeza de la tractorada pasa por la Alameda Principal. SALVADOR SALAS

La caída de la natalidad en Málaga sigue sin freno

La provincia terminó 2023 con 11.823 nacimientos, un 2,7% menos que el año anterior y el registro más bajo de la historia

La natalidad en Málaga sigue cayendo sin que de momento se atisbe un suelo. La provincia terminó 2023 con el dato de nacimientos (11.823) más bajo desde que se tienen registros

(1941). En la última década, sólo dos años, 2014 y 2021, han escapado a la tendencia a la baja de la natalidad en Málaga. La fecundidad ha caído un 24% respecto a 2013. P6

La bajada de presión de agua por la sequía ya se aplica al 20% de la capital

Emasa prevé tener instalados en dos meses 70 válvulas que regulan la fuerza de suministro en los grifos

La empresa municipal de aguas de Málaga (Emasa) ha advertido de la necesidad de ajustar los grupos de presión en todos los edificios altos y en zonas elevadas de la capital. P10

Salud invertirá casi 300 millones para reducir las listas de espera

La Junta activa un plan de choque tras admitir que han vuelto a aumentar

Aunque aún no se dispone de los datos de diciembre, la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía ha admitido que las listas de espera quirúrgicas han vuelto a empeorar después de las malas cifras de junio. Ante esta situación, Salud ha anunciado la activación de un plan de choque con casi 300 millones de euros para reducir las listas dentro de los procedimientos garantizados. P9

MÁS TEMAS

Rechazan indemnizar a la familia de Lucía Vivar

Los jueces descargan de responsabilidad a Adif P8

La Junta anuncia sus Medallas de Andalucía

Sánchez Domínguez, Danza Invisible, Sarah Almagro, Pablo López y Dcoop, entre los premiados P19

Alertan del peligro de los jabalíes en Mijas

Un informe policial avisa incluso de cortes en la A-7 16

El arresto del asesor de Ábalos sacude a Sánchez

Koldo García, acusado de fraude en mascarillas P22